

Les nouveaux élixirs floraux et leur message énergétique aux niveaux corporel, émotionnel, mental et spirituel : Guide pratique d'utilisation

Andreas Korte

Les nouveaux élixirs floraux et leur message énergétique aux niveaux corporel, émotionnel, mental et spirituel : Guide pratique d'utilisation Andreas Korte

Guide pratique d'utilisation comprenant les fleurs de Bach, les pierres précieuses, les fleurs sauvages, les fleurs carnivores, les cactus, les orchidées, les roses, les champignons... Voici enfin la traduction française du livre d'Andreas Korte dans lequel il présente toute la gamme d'élixirs développée par ses soins. Les travaux d'Andreas Korte, tant par ses intuitions et ses recherches très innovantes que par son approche respectueuse des acquis du passé et notamment des travaux du DR Bach, représentent un apport majeur dans ce domaine. Ceux-ci lui ont permis d'explorer des pistes nouvelles, en étudiant de nouvelles fleurs comme les cactus ou les orchidées et de mettre au point des procédés nouveaux de fabrication des élixirs (par sa méthode du cristal). Ce guide d'utilisation propose une présentation claire et détaillée selon les différents niveaux d'action de l'élixir (physique, émotionnel, mental, spirituel) et servira tant au novice qu'au «connaisseur». Andreas Korte nous démontre qu'ils s'avèrent être des outils précieux permettant de comprendre, au plus profond de notre être, les tenants et les aboutissants d'une maladie, d'un choc traumatique, d'un moment de dépression, d'un blocage émotionnel... Dans cette période de grands bouleversements, les « messagers » de la nature que sont les élixirs apparaissent comme des éclaireurs, des éveilleurs, des guides qui nous apportent un soulagement à nos souffrances et qui nous ouvrent en douceur à de nouveaux horizons spirituels et à de nouveaux comportements.

Téléchargez et lisez en ligne Les nouveaux élixirs floraux et leur message énergétique aux niveaux corporel, émotionnel, mental et spirituel : Guide pratique d'utilisation Andreas Korte

240 pages

Extrait

Extrait de l'introduction

Le développement de la thérapie par les élixirs

Depuis le travail du Dr Bach, dans les années trente, nous connaissons les élixirs floraux et leur action. En recherchant constamment des remèdes pour ses patients, il découvrit la relation sous-jacente entre la maladie, les états d'âme et les schémas de comportement des différents types de personnes. Chaque maladie corporelle avait pour lui son origine au niveau de l'âme, par exemple dans des émotions négatives ou des peurs, qui exercent une influence sur l'état intérieur. Il découvrit en plus que certaines plantes et fleurs pouvaient aider à transformer ces forces négatives en forces positives. Il appela «potentiel» le pouvoir guérisseur de ces plantes. Le Dr Bach montra aussi que des patients atteints des mêmes symptômes réagissaient souvent très différemment à leur maladie. Par ses longues années d'expérience, il a pu constater que la manière typique de réagir du patient permettait en fin de compte à la souffrance physique de se manifester. Certains traits de caractère, dans leur forme négative, affaiblissent les forces vitales et favorisent ainsi l'apparition des maladies.

Un cap important fut franchi lorsque le Dr Bach découvrit que les gouttes de rosée matinale portaient en elles les qualités de guérison de la plante. Il s'aperçut rapidement que la rosée restée à l'ombre était moins efficace que celle exposée au soleil. C'est ainsi qu'il développa la méthode dite «solaire» pour fabriquer ses élixirs. Cette méthode consiste à poser un grand nombre de fleurs d'une même espèce dans une coupe en verre remplie d'eau et de les laisser reposer au soleil pendant quelques heures. D'après le Dr Bach, la qualité de guérison de la plante est transmise à l'eau par l'effet du soleil. Durant les périodes manquant de soleil, il développa la méthode par ébullition. Les bourgeons et les fleurs sont mis dans l'eau bouillante, qui est ensuite filtrée. C'est ainsi qu'il créa peu à peu ses trente-huit élixirs. Le Dr Bach les classa selon des groupes correspondant à différents états d'âme. Les élixirs agissaient selon les différents thèmes, déployant leur pouvoir de guérison particulière.

Entre 1970 et 1980, les élixirs floraux connurent un essor rapide; aujourd'hui, ils incluent les fleurs de nombreux pays et de différentes parties du monde. En 1989 apparurent pour la première fois les élixirs d'orchidées de Korte PHI ; ceux-ci constituèrent un nouveau chapitre dans la diversité du travail avec les fleurs. En 1991, le premier élixir de dauphin fut créé. En tant que chercheur en élixirs et fabricant, il a toujours été pour moi essentiel de trouver les meilleures fleurs dans les différentes régions du monde. C'est pourquoi je travaille sur trois continents : Europe, Amérique du Sud et Afrique (îles Canaries).

Mode d'action des élixirs

D'un point de vue chimique, un élixir est composé seulement d'eau et d'alcool (ce dernier est employé comme conservateur, au moment de la fabrication). Comme les hautes dilutions homéopathiques, les élixirs agissent sur les plans non matériels. L'essentiel dans le travail avec les élixirs est de dépasser nos émotions et nos pensées, de façon à libérer les processus d'auto-guérison. Les élixirs nous aident à devenir plus conscients, nous permettant de mieux percevoir notre environnement et, d'une façon générale, de reconnaître nos forces et de les utiliser plus consciemment. Les élixirs nous délivrent un message important que nous pouvons percevoir en nous : «L'esprit forme la matière.»

Les élixirs, forces issues de la nature

Les élixirs nous mettent en contact avec les potentiels de la nature, nous permettant d'y puiser, de nous trouver ou de nous retrouver, de découvrir ce qui nous tient à coeur. Il y a une analogie entre le plan sur lequel l'élixir va agir et le classement biologique ou le lieu d'origine de la plante, et ceci plus particulièrement en ce qui concerne la surface de la terre. Selon que l'élixir contient l'énergie d'une fleur, d'une pierre précieuse, d'un champignon, d'un dauphin ou d'une baleine, il agira sur un niveau différent du corps humain, c'est-à-dire du système énergétique.

Le plus important dans une approche thérapeutique utilisant les élixirs est la prise en compte de la personne et de sa façon d'accepter son existence, sa façon d'être au monde. L'enracinement énergétique dans la terre, de même que l'équilibre énergétique sont indispensables au développement de la personnalité de l'être humain. Pour renforcer cet enracinement, nous travaillons tout d'abord avec des élixirs agissant sur ce plan (premier chakra), car c'est le premier aspect de tout travail. Voici un exemple pris dans le monde végétal : une graine tombe à terre et produit une racine, sa base vitale. Plus longue est la racine, plus grand sera le développement de la plante. Il en va de même pour un arbre : sa partie visible équivaut à celle qu'il développe sous la terre au niveau de ses racines. Un déséquilibre est toujours dommageable. Un arbre qui ne possède que des racines meurt. Un arbre sans racines ne peut se maintenir et finit par tomber. Ces exemples trouvent des analogies dans le travail thérapeutique. Dans son enracinement énergétique, l'être humain trouve la stabilité. D'une certaine façon, avec un enracinement trop faible, il passe à côté de la vie ; trop d'enracinement l'alourdit et freine son flux vital. Présentation de l'éditeur

Ce guide d'utilisation est une mine d'informations pour ceux qui veulent aller plus loin et mieux connaître le travail d'Andreas Korte, mais aussi pour tous ceux qui connaissent déjà les élixirs et souhaitent en savoir plus, notamment à propos des fleurs classiques (fleurs de Bach) ou des fleurs sauvages que l'on retrouve dans d'autres gammes. La présentation claire et détaillée selon les différents niveaux d'action de l'élixir (physique, émotionnel, mental, spirituel) servira tant au novice qui découvre les élixirs qu'au «connaisseur». Cet ouvrage permet de mieux appréhender l'action globale de l'élixir, mais aussi le processus de guérison, qui, comme le soulignait déjà le Dr Bach en son temps, inclut les différents niveaux de notre être. Ainsi, tout en rappelant que les élixirs ne remplacent pas un diagnostic ni un traitement médical avisé, Andreas Korte nous démontre qu'ils s'avèrent être des outils précieux permettant de comprendre, au plus profond de notre être, les tenants et les aboutissants d'une maladie, d'un choc traumatique, d'un moment de dépression, d'un blocage émotionnel... En retrouvant un sens à sa situation et la capacité de laisser libre cours aux processus de «nettoyage» sur tous les plans, l'utilisateur des élixirs pourra reprendre sa vie en main, retrouver son autonomie et surtout le chemin d'évolution auquel l'invite son existence.

Dans cette période de grands bouleversements, où les changements s'avèrent plus nécessaires que jamais, les «messagers» de la nature que sont les élixirs apparaissent comme des éclaireurs, des éveilleurs, des guides... apportant non seulement un soulagement à nos souffrances, généralement le signe d'un flux vital bloqué, mais nous ouvrant aussi, en douceur, à de nouveaux horizons spirituels et à de nouveaux comportements.

Plus le lien harmonieux avec la nature disparaît, plus nos vies et notre âme perdent leur équilibre. Ce n'est que par l'amour de la nature qu'il nous est possible de fabriquer des élixirs d'énergie.

Andreas Korte, est depuis 1984 chercheur dans le domaine des élixirs. Il compte parmi les fabricants et les spécialistes les plus connus dans le monde. Il a participé à de nombreux colloques internationaux. Il est un précurseur dans les thérapies florales et vibratoires et a mis au point une méthode de préparation des élixirs qui ne nécessite plus de couper les fleurs, ainsi qu'une méthode holistique de traitement par la lumière qui développe le potentiel d'utilisation des élixirs.

Download and Read Online Les nouveaux élixirs floraux et leur message énergétique aux niveaux corporel, émotionnel, mental et spirituel : Guide pratique d'utilisation Andreas Korte #OHR4CS2EITQ

Lire Les nouveaux élixirs floraux et leur message énergétique aux niveaux corporel, émotionnel, mental et spirituel : Guide pratique d'utilisation par Andreas Korte pour ebook en ligne Les nouveaux élixirs floraux et leur message énergétique aux niveaux corporel, émotionnel, mental et spirituel : Guide pratique d'utilisation par Andreas Korte Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres Les nouveaux élixirs floraux et leur message énergétique aux niveaux corporel, émotionnel, mental et spirituel : Guide pratique d'utilisation par Andreas Korte à lire en ligne. Online Les nouveaux élixirs floraux et leur message énergétique aux niveaux corporel, émotionnel, mental et spirituel : Guide pratique d'utilisation par Andreas Korte ebook Téléchargement PDF Les nouveaux élixirs floraux et leur message énergétique aux niveaux corporel, émotionnel, mental et spirituel : Guide pratique d'utilisation par Andreas Korte Doc Les nouveaux élixirs floraux et leur message énergétique aux niveaux corporel, émotionnel, mental et spirituel : Guide pratique d'utilisation par Andreas Korte Mobipocket Les nouveaux élixirs floraux et leur message énergétique aux niveaux corporel, émotionnel, mental et spirituel : Guide pratique d'utilisation par Andreas Korte EPub

OHR4CS2EITQOHR4CS2EITQOHR4CS2EITQ